

WORKSHOP PENULISAN KARYA TULIS ILMIAH: MEMPERSIAPKAN MAHASISWA FARMASI UNIPMA MENGHADAPI SKRIPSI DAN KOMPETISI KTI

Sabtu, 19 Oktober 2024, 12:48 WIB, Oleh: Farmasi

Himpunan Mahasiswa Program Studi Farmasi Universitas PGRI Madiun (UNIPMA) yang bernama Pharmacy Student Organization menggelar workshop yang bertema “Mewujudkan Generasi Kritis, Kreatif, dan Terampil dalam Menulis Karya Tulis Ilmiah” pada Sabtu, 19/10/2024, kemarin bertempat di Kampus 1 UNIPMA.

Kegiatan ini diselenggarakan sebagai bentuk persiapan mahasiswa dalam melaksanakan lomba karya tulis ilmiah (KTI) dan menghadapi penyusunan skripsi, terutama bagi mahasiswa semester 7 yang segera memulai penelitian.

Workshop ini menghadirkan Dr. Drh. Cicilia Novi Primiani, M.Pd, (Dekan Farmasi UNIPMA) sebagai narasumber. Dr. Drh. Cicilia Novi Primiani, M.Pd membawakan materi 'Cara menyusun karya tulis ilmiah dan esai yang sesuai dengan kaidah akademik, serta bagaimana mengembangkan argumen dan menata sistematika tulisan'. Dalam paparannya, beliau menekankan pentingnya penulisan yang terstruktur dan berbasis data yang valid. “Menulis karya ilmiah membutuhkan keterampilan kritis, kreatif, dan ketelitian dalam memeriksa sumber-sumber referensi,” jelasnya.

Acara ini juga dihadiri oleh sejumlah dosen dari Fakultas Ilmu Kesehatan dan Sains (FIKS) UNIPMA, di antaranya Dra. Arum Suproborini, M.Si, (Sekretaris Program Studi Farmasi), dan Apt. Desi Kusumawati, M.Farm-Klin, (Wakil Dekan FIKS), serta diikuti oleh mahasiswa Prodi Farmasi dari berbagai angkatan, mulai dari semester 1 hingga 7.

Aulia Nisa Adila, selaku Ketua Pelaksana Workshop KTI, menjelaskan tujuan dari penyelenggaraan workshop ini adalah memberikan bekal praktis kepada mahasiswa dalam menulis karya tulis ilmiah yang benar, baik untuk kebutuhan akademis maupun kompetisi. “Harapan kami, mahasiswa tidak hanya mampu menulis makalah dan skripsi, tetapi juga memiliki kemampuan kritis yang dapat diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari,” ujarnya. Workshop ini diharapkan tidak hanya meningkatkan keterampilan teknis dalam menulis karya ilmiah, tetapi juga menumbuhkan semangat kompetitif di kalangan mahasiswa Farmasi UNIPMA. Dengan pemahaman yang lebih mendalam tentang sistematika penulisan ilmiah, mahasiswa diharapkan mampu menghasilkan karya yang inovatif dan bermanfaat bagi dunia akademik serta masyarakat luas.

Berita UNIPMA

1. [UNIPMA RAIH 6 PENGHARGAAN DALAM ANUGERAH PT PGRI BERPRESTASI 2024](#)
2. [UNIPMA BUKA PENDAFTARAN MAHASISWA BARU TAHUN AKADEMIK 2024/2025](#)
3. [BERI BANTUAN ALAT PRODUKSI KE PERAJIN KERUPUK WIJEN. UNIPMA KOMITMEN MAJUKAN UMKM DI MADIUN](#)
4. [OMBUDSMAN RI GELAR KULIAH UMUM DI UNIVERSITAS PGRI MADIUN](#)
5. [PEMBEKALAN KKN UNIPMA 2024: REKTOR HARAP MAHASISWA BANTU MASYARAKAT DESA DENGAN ILMU KULIAHNYA](#)